

PELATIHAN IMPLEMENTASI MODEL-MODEL PEMBELAJARAN SESUAI KURIKULUM 2013 DALAM PENELITIAN TINDAKAN KELAS BAGI GURU SMK DI DIY

Oleh: Zainur Rofiq, Pardjono, Sudji Munadi, Mochamad Bruri Triyono, Bambang Setiyo Hari Purwoko

ABSTRAK

Keterampilan dalam penulisan penelitian tindakan kelas merupakan salah satu tuntutan yang harus dimiliki oleh setiap guru. Hal ini sangat berkaitan dengan salah satu persyaratan bahwa untuk mengusulkan kenaikan pangkat dan golongan setiap guru harus melaporkan karya ilmiah yang sudah dilakukan. Khusus bagi guru-guru SMK DIY, penulisan karya ilmiah masih menjadi kendala bagi mereka. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berupaya untuk membantu mereka dalam penguasaan penulisan karya ilmiah. Kegiatan ini bertujuan 1) terlaksananya pengabdian berupa pelatihan penerapan model pembelajaran dalam penelitian tindakan kelas bagi guru-guru SMK di DIY dan 2) terlaksananya pengabdian berupa pendampingan penelitian PTK bagi guru-guru SMK di DIY.

Peserta pelatihan adalah guru-guru SMK se-DIY sebanyak

35. Kegiatan pelatihan dilaksanakan tahap demi tahap yakni: 1) tahap persiapan administrasi dan penyampaian informasi, 2) tahapan presentasi dan diskusi materi, 3) tahapan pelatihan kelas dan pendampingan, 4) tahapan pembuatan proposal mandiri pendampingan, 5) tahapan review proposal mandiri, 6) tahapan revisi dan penyerahan proposal mandiri, dan 7) tahapan evaluasi program kegiatan. Untuk mengetahui keberhasilan kegiatan dilakukan analisis secara deskriptif.

Hasil kegiatan pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat ini adalah sebagai berikut: 1) kegiatan pelatihan penelitian tindakan kelas guru-guru SMK di DIY terlaksana dengan baik yang ditunjukkan dengan tingkat partisipasi kehadiran peserta dan 2) kegiatan pendampingan dalam membimbing para guru membuat proposal penelitian tindakan kelas terlaksana dengan baik yang ditunjukkan dengan jumlah proposal yang dihasilkan mencapai 80% dari peserta pelatihan. Saran dari peserta agar LPPM UNY dapat mengupayakan penelitian bersama antara dosen dan guru.

Kata Kunci: *guru SMK, Model Pembelajaran, dan penelitian tindakan kelas.*